

Le Dr H. Rahioui, est Md, PhD, HDR. Il est psychiatre, addictologue et psychothérapeute. Il est chef du service des troubles du neurodéveloppement chez l'adulte au C. H Sainte-Anne à Paris.

Il est également, titulaire d'un doctorat en psychologie.

Par ailleurs, il préside l'association française de psycho-addictologie ainsi que l'association française de thérapie interpersonnelle.

Ses domaines de recherche ciblent principalement, les troubles personnalité limite et la théorie de l'attachement y compris dans le domaine des addictions.